



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VI

CARTA VIRTUAL № 223- FEBRERO 22 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

EDUCACION

Es ridículo pretender que Colombia pueda avanzar con pie firme el siglo XXI, si seguimos formando a nuestros muchachos con método educativo del siglo XIX: el del profesor que copia el contenido de un libro en un tablero, para que los estudiantes lo repitan en sus exámenes. Mientras el país no transforme su modelo pedagógico, todos los demás esfuerzos terminaran sumando en la columna de los costos, pero no en la de los beneficios. (MAURICIO REINA MODELO PEDAGOGICO PORTAFOLIO VIERNES 14 DE FEBRERO 2014 ¿Y EL MODELO PEDGOGICO?

SALUD

Los reportes de la asociación colombiana de hospitales y clínicas (ACHC) señalan que a 126 instituciones privadas se les deben 4.9 billones de pesos, y los de Acesi, que agremian a los hospitales públicos, calculan una deuda con ellos de 4.1 billones de pesos. A vuelo de pájaro, se trata de una cartera de 9 billones de pesos. Que no es cualquier monto es, prácticamente, la tercera parte de los recursos que el país destina para el funcionamiento anual de la seguridad social. Inconcebible. (Sábado 15 de febrero de 2014 – EL TIEMPO EDITORIAL LAS CUENTAS BORROSAS DE LA SALUD)

AL FIN DE CUENTAS

No sabe uno que pensar, aunque sí qué creer al conocer parte de los actores involucrados en la producción de Roundup (Monsanto).

El hecho, según The Economist - December 7th 2013- es que con base en un artículo publicado en Food and Chemycal Toxicology en Septiembre de 2012 se dijo que de acuerdo a experimentos en ratas alimentadas con una cepa de maíz -NK 603 genéticamente modificada para hacerla resistente podría causar cáncer" y en Noviembre del mismo año la revista se retractó al alegar algunos tecnicismos en el trabajo.

Queda la duda para cuando decidan comer arepa preguntar que tipo de maíz se uso para su elaboración.

COMPETENCIA ENTRE METODOLOGIAS

Por un lado resultan las vacunas que ahora son aplicables aun en los hombres.

Por el otro, según la revista SCIENCE TRANSLATIONAL MEDICINE está próximo a salir al mercado UN ANILLO VAGINAL CON MICROBICIDA QUE PROTEGERIA CONTRA EL VPH, el virus del herpes y el VIH, gracias a un microbicida llamado MIV 150 que distorsiona una enzima contenida en estos virus y que es vital para su reproducción". Seguramente el anillo tendrá menos costos y riesgos de reacciones que las dosis de la vacunación.

MAS ENFERMOS DEL CORAZON

"El Dr. Newsholmes médico del Gobierno de Londres, afirmó que las enfermedades del corazón y de las arterias están aumentando rápidamente entre los hombres de edad mediana. Lo atribuye al esfuerzo, las molestias, la rapidez y la terrible tensión de la vida comercial moderna. Los médicos de Nueva York apoyan esta teoría." Pareciera que esta noticia es nueva; sin embargo fue dada según El Tiempo del 7 de Noviembre 1913, hace cien años. Seguramente si la dieran en estos momentos usarían la palabra estrés en lugar de las otras.

Mensaje de Paola Holguín al Presidente Santos el día de los inocentes

<http://youtu.be/s6TQvFM-uGY>

